
SEDUTA CONSILIARE N° 10 del 23 MAGGIO 2024 

 

1. odg. - GENERALI  

    -  Approvazione Verbali seduta consigliare e assemblea bilancio del 9 maggio u.s.; 

 

2. odg. - CNAPPC   

    - Relazione CNO. Pesaro, 16 e 17 maggio. Rel. la Presidente e i Consiglieri Conagin,  

       Stress e Trevisan. 

   

- ALBO  

- INARCASSA – PREVIDENZA 

 

3. odg. - FEDERAZIONE 

   -   Corso Parcelle. Rel. la Presidente; 

   -   Incontro con Consiglieri Ordine e Consiglieri di Disciplina / modifiche Norme  

       Deontologiche. Torino, 18 giugno; 

 
- DEONTOLOGIA 

 

4. odg. - PROFESSIONE        

     - Ratifica Manifestazione Interesse per servizio Infordat (in sostituzione Europaconcorsi) e  

       nomina Referente. Rel. la Presidente 

 

5. odg. - PARCELLE E COMPENSI 

     - Vidima parcella 

 

6. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

 - Approvazione mandati pagamenti; 

 - Approvazione report consiglieri; 

 - Variazione Bilancio Preventivo Conto “Canoni Software”. Rel il Tesoriere 

 

7. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

     - Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it; 

  

- BANDI E CONCORSI 

- INFORMAZIONE 

 

8. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI 

     - Ratifica patrocinio e accreditamento seminario sull’arch. Gino Franzi. Rel. la Presidente; 

 

9. odg. – COMMISSIONI 

    - Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti; 

 

10. odg.  VARIE 

    - Open StudiAperti 2024. Proposta apertura sede Ordine. Rel. la Presidente; 

    - Modulo di indagine sulla soddisfazione utenti UT Comuni. Rel. il Vice Presidente 

    - Varie ed eventuali.  

 

Presenti: Ferraris, Cornalba, Conagin, Bosco (esce alle 17,20), Savino, Silvani, Stress, Trevisan e 

Vallino 

Assente: Spicone e Tagliati 



 

Assente, giustificato, il Revisore rag. Roberta Angelè. 

 

ELENCO DELIBERE 

 

1/10/2024: Approvazione Verbali seduta consigliare e assemblea bilancio del 9 maggio u.s.. 

Il Consiglio delibera di approvare il verbale della seduta consiliare tenutasi in data 9 maggio u.s.. Il 

Consiglio approva altresì il verbale dell’Assemblea degli Iscritti convocata per l’approvazione del 

Bilancio Consuntivo 2023 riunitasi in seconda convocazione nella suddetta data, al termine della 

seduta consigliare. 

 

2/10/2024: Ratifica Manifestazione Interesse per servizio Infordat (in sostituzione Europaconcorsi) 

e nomina Referente.   

Con riferimento alla nota pervenuta dall’Ordine degli Architetti PPC dell’Ordine di Perugia, il 

Consiglio ratifica l’interesse ad aderire ai servizi offerti da Infordat: azienda leader nei servizi reali 

alle imprese, specializzata nell'elaborazione e nella gestione di informazioni inerenti le Gare 

d'Appalto, di Enti Pubblici, bandite in tutta Italia.  

L’adesione riguarda solo un periodo temporale di 7 mesi, fino alla fine dell’anno: per l’anno 2025 il 

CNAPPC dovrebbe infatti perfezionare un accordo con Europaconcorsi. 

Come richiesto si comunica il nominativo dell’arch. Valeria Stress quale referente del Consiglio. 
 

3/10/2024: Vidima Parcella.  

Il Consiglio delibera la vidima di tre parcelle (prot. nn. 3, 4, 5) presentate dall’arch. … omissis… 

 

4/10/2024: Delibera pagamenti.  

Il Consiglio delibera i seguenti pagamenti: 

3C srl     €    72,00 + iva Timbri e tesserini 

Visura     €        192,80 + iva Transazioni PagoPa I quadrimestre 

Minerva    €          36,44 + iva  Riscaldamento Verbania marzo-aprile   

Minerva    €         129,62 + iva Energia el. No-Vco aprile 

Neatek Software   €          12,29 + iva     rinnovo programma dm143.it 

Soc. Bucaneve   €         259,00 + iva     servizio pulizia sede Novara aprile 

Unidata    €           98,12 + iva     telefonia maggio 

  

5/10/2024: Variazione Capitolo Spesa  “Canoni Software”. 

In ordine al punto n° 4 dell’ordine del giorno il Tesoriere comunica che per il rinnovo del dominio di 

Novararchitettura.com (€ 59,00+iva) e di n. 3 licenze antivirus (€ 75,00+iva), è necessario deliberare 

un incremento sul capitolo di spesa 11.004.0060 “Canoni Software” utilizzando il fondo di riserva 

stanziato nel bilancio preventivo.  

 

Variazione in aumento  

11.004.0060 “Canoni Software”      

Importo stanziato nel Bilancio di Previsione 2024   €     3.400,00 - 

Utilizzo alla data del 23.05.2024                €     3.331,83 

Residuo disponibile       €          68,17 + 

Variazione in aumento da “F.do di Riserva”    €          95,31 

Totale disponibile       €        163,48 
 

Variazione in diminuzione 

- 11.020.0010 “Fondo di riserva”     €      3.704,10- 

- Variazione in diminuzione                 €           95,31 

Residuo disponibile       €      3.608,79 



 

Il Consiglio, preso atto di quanto esposto dal Tesoriere, approva la variazione del capitolo sopra 

indicato. Si allega questa variazione al bilancio. 

 

6/10/2024: Valutazione certificazioni cfp su iM@teria.  

Esaminate le richieste di autocertificazione di crediti formativi professionali inviate dagli iscritti 

attraverso la piattaforma di iM@teria, il Consiglio delibera di confermare o esprimere parere contrario 

alle richieste di cfp così come da riepilogo in mano alla Segreteria. 

 

7/10/2024: Ratifica patrocinio e accreditamento seminario sull’arch. Gino Franzi.  

Il Consiglio ratifica il patrocinio al Seminario sulla figura dell’architetto Gino Franzi che si terrà in 

data odierna (alle ore 17,00) presso il Museo del Paesaggio di Verbania. La partecipazione all’evento 

riconoscerà anche cfp. 

  

8/10/2024: Modulo di indagine sulla soddisfazione utenti UT Comuni.   

Il Consiglio, alla luce di quanto esposto dal vice Presidente, delibera di inviare il questionario allegato 

(Modulo in forma anonima di indagine sulla soddisfazione degli utenti dell’Ufficio tecnico) 

direttamente alle Amministrazioni Comunali per metterle a conoscenza dell’attività che si sta 

portando avanti (l’invio avverrà tramite pec all’ufficio del protocollo, Sindaco e Responsabile ufficio 

tecnico). 

Il questionario verrà, subito dopo, trasmesso a tutti gli iscritti, che potranno compilare un modulo per 

ogni Ufficio Tecnico Comunale in merito a cui vogliono segnalare criticità. 

Il risultato verrà poi ritrasmesso – in forma anonima - ad ogni Comune. 

E’ opportuno interpellare il DPO per tutelare l’aspetto della privacy di coloro che parteciperanno al 

sondaggio.   

 

9/10/2024: 7^ Conferenza Nazionale delle Green City. 

Il Consiglio delega la Presidente e il Consigliere paesaggista Bosco a partecipare alla Conferenza 

Nazionale dedicata al tema “Verso le Nature-Positive Cities” che si svolgerà il prossimo 3 giugno a 

Milano presso gli IBM Studios in Piazza Gae Aulenti 10. 

 

10/10/2024: Richiesta patrocinio dall’Ordine di Reggio Calabria per la Biennale dello Stretto 2024. 

Il Consiglio delibera di concedere il proprio patrocinio all’Ordine degli Architetti di Reggio Calabria 

per la seconda edizione della Biennale dello Stretto, che si terrà dal 18 settembre al 14 dicembre 2024, 

nelle città di Reggio Calabria e Messina. 

I due temi scelti per il 2024 sono "Le tre linee d’acqua" e il “Futuro delle Città”. 

 

11/10/2024: Preventivo libro Diego Boca.  

Il Consiglio, alla luce di quanto esposto dalla Presidente, approva il preventivo di Interlinea edizioni 

Srl pari ad € 12,00/cad. (iva compresa) per la stampa del libro su Diego Boca. 

La famiglia dell’architetto e l’Associazione “Lions Club Novara Host” hanno già manifestato il 

proprio interessate ad acquistare un certo numero di copie. 

 

 

 

 

§ § §  

 

 

 

 



2. odg. - CNAPPC   

- Relazione CNO. Pesaro, 16 e 17 maggio. Rel. la Presidente e i Consiglieri Conagin, Stress e 

Trevisan. 

 La Presidente e i Consiglieri che hanno partecipato alla CNO di Pesaro, relazionano sulle 

tematiche trattate. In particolar modo viene fatto riferimento al discorso introduttivo sui tavoli di 

lavoro del Presidente Massimo Crusi. 

  Riferiscono che purtroppo non è stato possibile votare in merito alle modifiche apportate al 

Codice Deontologico dal Gruppo Operativo a causa di necessari approfondimenti richiesti da più 

Ordini. 

 Altri temi trattati che sono stati: le lauree abilitanti, l’attività dei CTU, la STN e la protezione 

civile. 

 Le Mozioni votate hanno riguardato la formazione professionale continua, la parità di genere, il 

voto palese/voto segreto per le elezioni del CNA, l’art. 18 (ruoli politici e amministrativi), il 

questionario, etc. 

 

3. odg. - FEDERAZIONE 

- Corso Parcelle. Rel. la Presidente. 

 La Presidente riferisce che la Commissione Parcelle di Federazione ha organizzato per il 9 luglio 

p.v. un convegno on-line su preventivi/contratti/assicurazioni/aspetti deontologici. 

 Il Consiglio ne prende atto. 

 

- Incontro con Consiglieri Ordine e Consiglieri di Disciplina / modifiche Norme Deontologiche. 

Torino, 18 giugno. 

 La Presidente informa i Consiglieri che la Federazione ha convocato per il prossimo 18 giugno 

un incontro on-line per discutere in merito alle modifiche delle norme deontologiche, proposte dal 

Consiglio Nazionale, in particolare dal Gruppo Operativo.  

 All’incontro parteciperanno i Presidenti e/o delegati degli Ordini aderenti la Federazione e degli 

Ordini di Alessandria e di Vercelli. E’ stata invitata l’arch. Fiorenza Tento, quale membro del G.O. 

del cnappc “deontologia”. 

 Il Consiglio ne prende atto. 

 

6. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

- Approvazione report consiglieri. 

 Non vi sono report da approvare. 

 

9. odg. – COMMISSIONI 

- Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti. 

     La Presidente evidenzia le costanti assenze della Commissione Parcelle (si ritrovano quasi 

sempre la Presidente e l’arch. Fernando Grignaschi). Il Consiglio vorrebbe prendere dei 

provvedimenti al riguardo. 

 

 L’arch. Cornalba - Commissione Cultura: riferisce che per raggiungere i 10 film della rassegna 

che partirà a settembre mancano 2 titoli da parte della Commissione Cultura e 2 titoli da parte della 

Commissione Formazione (ne sono già stati scelti 6) 

 

 Il dott. Vallino – Commissione Urbanistica: informa che è in attesa di ricevere il preventivo 

per il corso di GIS. 

 

10. odg. - VARIE 

- Open StudiAperti 2024. Proposta apertura sede Ordine. Rel. la Presidente. 

 Ad oggi c’è una sola iscrizione. 



 Essendoci stata la richiesta di un iscritto per la disponibilità delle sale dell’Ordine ad ospitare 

i propri lavori, è stato deciso – come già fatto in occasione della prima edizione -  di tenere aperta la 

sede (venerdì pomeriggio e sabato mattina) presentando anche, tramite un video di fotografie, le 

attività (culturali/formative) che l’Ordine sta portando avanti. 

 

- Rete delle Professioni Tecniche. 

 Vista la lettera inviata lo scorso 22 maggio dalla RTP ai Candidati alla Presidenza della Regione 

Piemonte – Elezioni regionali 2024, il Consiglio concorda nel non sentirsi rappresentato in questo 

insieme di professionisti. 

 

- Arch. … omissis… Multa per accertamento su un certificato energetico.  

 Il Consiglio prende atto della “Comunicazione dell’Esito dell’Accertamento” ricevuta dalla 

società ARIA (Azienda Regionale per l’Innovazione e gli Acquisti). 

 Dalla nota si evince che l’architetto … omissis…. è stato sanzionato (multa) e l’Ape presentata 

è stata dichiarata inefficace, perché redatta in modo non conforme alle modalità definite della Giunta 

regionale (Lombardia) 

 La comunicazione, ancorchè inviata alla pec del Consiglio di Disciplina, non rappresentando 

estremi di violazione delle norme deontologiche, viene archiviata. 

 

  Alle ore 18,00 si chiude la seduta consigliare. 

 

    IL SEGRETARIO         LA PRESIDENTE 

           arch. Federica Cornalba                  arch. Lucia Ferraris 


